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【国民健康保険（国保）税を値上げするな】
国保の加入世帯は20668世帯、そのうち所
得０円が63８5世帯、０～1００万円未満が
43９2世帯。一月の収入が14万円未満の世
帯が５2％を占めている。アベノミクスによっ
て格差の拡大が急速に広がり、この格差の是正
が緊急の課題。所得に応じて税金を徴収し、医
療や介護など社会保障サービスの提供によって
貧困者を救い、生活を安定させることが、社会
保障制度が果たすべき所得再分配機能で、国保
は社会保障制度の一つ。
市は、福祉的要素から、国保に独自補助（法定
外繰入）を行なってきたが、この補助をなくし
て、国保税を値上げする井澤市長の計画。今年
から3年に一度、７回もの値上げで約８億円を

国保加入者に押し付けようとしている。一方で
財源はある。補助が14億円だった201７年
度と比べて、加入者の減などで1９年度の補助
は8億円。市税収入は1７年度よりも７億円以
上も増えていることから国保税を値上げせず、
補助を1億円増やすことは十分に可能。問題は
低所得者のくらしを支える政策判断の優先度
が、井澤市長のもとで低くなっていること。
日本共産党は、国保税を引き下げるため、人頭
税とも言われる均等割（一人につき4万円～5
万4千円）を国の責任で廃止すべきと提案。井
澤市長には、国保税を値上げしない程度の補助
を継続すること。また、生まれたての赤ちゃん
にも4万円課税されることから、子育て支援と
して子どもの均等割軽減を求める。

【すべての小・中学校体育館にエアコンを】
井澤市長は、今後3年間で中学校体育館にエア
コンを設置する方針を表明したが、小学校には
冷風扇の設置しか検討していない。東京都が全
ての公立学校体育館にエアコンを設置できる補
助を3年間実施する。子どもの熱中症対策、災
害時の避難所としての機能強化のために、小学
校の体育館にも、東京都が補助する3年のうち
に設置することを求める。
その他、取得した戸倉公園部分の早急な開放、
認可保育所と学童保育所の増設、シルバーパス
のぶんバス適用、緑地の保全を求めた。

市民を支える政治・学校体育館にエアコンを 無会派（日本共産党国分寺市議団）
中山　ごう

甲斐）市民税が７億増収と見込めているにも関
らず、財政調整基金から4億切り崩さざるをえ
ず、収支均衡型予算を達成できなかった。
今後、国分寺は『3市、可燃ごみ共同焼却施設
』『リサイクルセンター』『都市計画道3・4
・12号線』『新庁舎建設』と公共事業を同時平
行的に取り組もうとしている。『公共施設総合
管理計画』による公共施設の修繕補修も当面先

送りできるものは先送りだ。これら公共事業の
起債(借金)額は北口再開発のピーク147億を超
える。将来の財政硬直化を招き次世代の負担。
市長）ごみの焼却施設から庁舎についても後の
世代に負担を先送りするという意味合いだけで
なくて後の世代の方々も享受する部分があるか
らそういう意味で起債という意義はある。
大規模　都市公園に保育園を暫定整備すべき！

30年に2園整備予定が、土地を見出せず1園だ。
国分寺は30年待機児急増、都内1位だ。都内の市
区のよう都市公園に保育園を暫定整備すべき。
市長）武蔵野市の例をとると公園を守りたい方
の御意見もあり、ハードルが高いと感じる。

大型公共事業を庁舎と同時平行で進めるな！ 無会派（無所属）
甲斐　よしと

平成31年第1回定例会初日の
2月22日（金）に、市長から施
政方針が発表され、施政方針に
対する各会派等からの代表質問
を2月24日（日）に行いました。

当日は26人が来場し、議会を
傍聴されました。

「日曜議会」を開催
市議会は、市長等から提案される予算や
条例等を市民全体の代表として、幅広い視
点から十分に審議し、最終的な意思決定を
する機関（議決機関）です。
また、市民などからの要望や意見を請願
・陳情として受け付けし、市議会の内部組
織である委員会で主な審査を行い、その趣
旨が妥当と認めた場合は本会議で採択をし
ています。その審議結果を市長その他の関
係機関（執行機関）に送付し、市政に反映
されるように努めています。
市長は執行機関の長として、市議会は議
決機関として、それぞれ独立し、また対等
な立場で互いに尊重し、議論しながら住民
の福祉増進のために適切で公正な行政運営
を図っています。
今年、国分寺市議会は、改選の年にあた
り、４月21日（日）に市議会議員選挙が行

市議会のしくみと役割（イメージ）

われます。
この選挙では、議員定数が２人削減され、
22人となりますが、執行機関に対するチェ
ック機能の向上や、政策立案能力の強化な
どの質の向上につなげられるよう、引き続
き各議員が努力していく必要があります。

シリーズ

幸野）●この4年間★保育園、つくしんぼの待
機児童対策★幼稚園等との連携★学童保育所の
狭あい改善・高学年の受け入れ★小学校の教室
・校庭不足への対応★公園、冒険遊び場プレス
テ、児童館、放課後子どもプランの充実に全力
で取り組んできた。しかし根本的な解決には至
っていない。●最大の原因は市が「人口減少」「少
子化」「財政難」を強調していることだ。

市長）人口は自然に増えている訳ではない。ま
た人口増で歳出圧力が増加し、財政は厳しい×
幸野）●子育て・教育・福祉・身近なまちづく
りには「財政難」を言う一方で●新庁舎建設や
リサイクルセンターの事業費増加を抑制する姿
勢が見えない。オリ・パラ需要で工事費が異常
に増加しており、大型事業は延期すべきだ。
市長）リサイクルセンターは先が決定している。

新庁舎は本格設計・調査していく必要ある×
幸野）●★都市農地を守る事とともに★公共施
設用地として確保する事★農地の居場所づくり
や★こくベジ農業公園として活用の検討を。
市長）財政状況を勘案すると厳しい状況だ。▲

こどもの幸せがまちの未来をつくる！ 無会派（ここに幸あれ）
幸野　おさむ
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